
Saindo de uma situação difícil 

 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Saindo de uma situação difícil 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



Saindo de uma situação difícil 

 

2 

 



Saindo de uma situação difícil 

 

3 

 

 

Izaías Pereira da Silva 

 

 

 

 

Saindo de uma situação difícil 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Saindo de uma situação difícil 

 

4 

 

Ministério de Ensino Yahweh Johnny Lima 

Carapicuíba - SP 

 

S 586s Silva, Izaías Pereira da, 196 

     Saindo de uma situação difícil: Deus me deu a vitória. 1.ed. São 
Paulo. Edição Independente, 2020. 

p. 36; 21 cm 

1.Minha mãe . 2. A promessa de Deus em minha vida. 

         I. Título. 

 

CDD: 200  

 



Saindo de uma situação difícil 

 

5 

 

 

 

Índice 

Apresentação .................................................................................. 6 
Dedicatória .................................................................................... 7 
Falando Um Pouco De Mim ............................................................ 9 
Minha Mãe Casou De Novo ........................................................... 13 
A Promessa de Deus Em Minha Vida .............................................. 14 
Um Pouco Sobre minha irmã .......................................................... 16 
Minha Chegada Em São Paulo ....................................................... 18 
Uma Pouco Sobre Minha Vinda Para São Paulo .............................. 21 
Minha Mãe É Uma Guerreira ........................................................ 22 
Nossa Casa Era Um Perigo ............................................................ 23 
A Tecnologia Avança .................................................................... 24 
Minha Infância Difícil .................................................................. 25 
Herança Genética ......................................................................... 26 
Falando Um Pouco Sobre Minha Mãe ............................................. 27 
Minha Fé Em Conexão Com O Senhor ............................................. 30 
Minha Mudança De Ministério E Retorno ...................................... 34 
Minha Volta Para O Ministério De Belém ....................................... 35 
Deus Muda A Situação De Quem É Fiel ......................................... 37 
Considerações Finais ..................................................................... 41 



Saindo de uma situação difícil 

 

6 

 

 

 

Apresentação 
 

 

 É com muito prazer que apresento esta grande história. 

 Quando li os originais do nosso amado irmão e Diácono Izaías, 
pude perceber que o Senhor Deus sempre tem algo guardado para nós. 

 Foi nessa paciência que o nosso amado irmão esperou no Senhor. 
Posso até dizer sem medo de errar, que o irmão Izaías ficou em 
conexão com Romanos 12.12 que Diz: “Alegrai-vos na esperança, 

sede pacientes na tribulação, perseverai na oração”. Foi exatamente 
isso que o nosso amado irmão fez, colocou essas palavras no coração. 
Porque ele entendeu que essas são as três qualidades de um cristão 
vitorioso. 

 Esperou com alegria a promessa de Deus, foi paciente na 
tribulação no que diz respeito ao tempo da realização da promessa, e 
finalizou isso com chave de ouro, foi perseverante na oração. O 
resultado de tudo isso foi a vitória em sua vida. 
 Que o Senhor Deus continue abençoando a vida do irmão Izaías e 
da sua família! 
                                                                       Prof. Johnny Lima 

Teólogo e pedagogo 
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Dedicatória 
 

Com gratidão preciso fazer os meus sinceros agradecimentos. 
Primeiramente ao meu grande Deus que tem cuidado de mim desde 
que nasci. Também agradeço a minha mãe, Cosma Maria Pereira da 
Silva o bem maior que tinha na face da terra, Deus a levou. Faz um 
ano no dia 17 de Outubro de 2019. Como queria que ela pudesse ver 
esse momento que eu estou realizando um sonho de escrever o meu 
primeiro livro. Creio que ela ficaria feliz, não foi possível, mas sei que 
ela está no paraíso de Deus guardada. Quero também agradecer a 
minha irmã Miriam que mora em Pernambuco, Recife, porque quando 
falei para ela que ia escrever o meu livro, ela me deu muito apoio e 
incentivo; isso me deixou muito feliz. Também não posso deixar de 
agradecer aos meus filhos que também me deram apoio. Filha Leliane 
Maria da Silva, filha Izane Maria e ao meu filho Isaque Pereira da 
Silva, e ao meu filho Luciano Pereira da Silva. Também com muita 
consideração e respeito a minha digníssima esposa Lucia Maria 
cordeiro da Silva que de qualquer forma também me ajudou. Também 
não posso deixar de fora as minhas duas lindas netas que Deus me 
deu, Emilly Cristina e Emanuelle. Também quero agradece ao meu 
genro Adailson que também quero agradece ao meu genro Adailson 
que também nos apóia. 
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Introdução 
 

Com imenso espírito de gratidão, agradeço a Deus por ter 
dado a mim esta oportunidade de poder escrever algo sobre a minha 
vida. 

Sei que precisaria de um volume incomensurável para relatar 
todos os detalhes das coisas que o Senhor fez na minha vida. 

Nesta obra que Deus me levou a escrever, são fatos 
verdadeiros, que de uma maneira especial posso afirmar que o Criador 
cuida de nós.  

Quando o amado leitor começar a ler as primeiras linhas, 
perceberá como somos limitados e que o futuro pertence a Deus, e na 
hora certa tudo aquilo que é desconhecido por nós se tornará 
realidade. 

Da maneira como Deus mudou o rumo da minha história, Ele 
fará exatamente isso com você, porque só Deus sabe o que é melhor 
para nós. 

Deus continue abençoando a vida de todos!  

         Izaías Pereira da Silva 
Carapicuíba – São Paulo                                                            

04/02/2020
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Capítulo 1 

 

 

 

Falando Um Pouco De Mim 
 

 

Sou Izaías Pereira da Silva. Nasci no ano de 1967. Sou de 
uma família muito pobre financeiramente. Minha mãe, Cosma Maria 
Pereira da Silva. Meu pai, João Pereira da Silva. Nenhum dos dois 
tinha estudo. Trabalhavam na roça. Morávamos em engenho que 
pertencia a usina de açúcar. 

Nasci na cidade de Nazaré da Mata em Pernambuco, Brasil. 
Tive uma infância muito difícil, lembro que quantas vezes não 
tínhamos nem o que comer. Minha mãe teve 13 filhos. Tinha dias que 
minha mãe catava bananas verdes para cozinha e dar para os filhos. 
Também tinha dias que ela pegava a cana de açúcar e espremia para 
dá o caldo para os filhos.  

Morávamos em casa de taipa. Essas casas eram feitas de 
madeiras e barro, cobertas de palhas de palmeira, quando chovia 
gotejava mais dentro do que fora. O local onde morávamos era terra 
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que pertencia ao exército, tudo era muito difícil para a gente. Ainda 
lembro muito bem que a minha mãe falava que quando tinha a idade 3 
a 4 anos, passei mal e desmaiava. Minha mãe ficou muito preocupada, 
e mandou chamar os crentes para orarem por mim. Quando os irmãos 
chegaram, oraram por mim; eu fiquei bem, Deus me fez viver 
novamente. 

Quando eu estava na idade de oito para nove anos, meu pai 
faleceu com um problema de enfermidade. Ele foi picado por um 
inseto chamado barbeiro, e assim ficou com a doença de chagas que 
fazia o coração inchar, também todo seu corpo inchava, e com esse 
inchaço sentia muita canseira. Quando ele faleceu, tinha uns 45 anos, 
nesse tempo já não morávamos mais na terra que pertencia ao 
exército, mas sim na terra que pertencia ao incra, era uma extensão 
grande de terra, (três alqueires de terra).  

O meu pai era um homem muito trabalhador, assim como eu 
já falei em parte no livro. Nós filhos ainda tudo pequenos, e 
morávamos em vários engenhos de cana de açúcar, porque ele parecia 
um andarilho ou cigano.  

Quando chegávamos nesses lugares, ele plantava muitas 
lavouras; aí de repente, ele falava para minha mãe: vou embora daqui, 
porque isso não é lugar de morar, aí Juntava o que tinha e ia embora, 
deixando tudo para trás. Saia com aquela quantidade de filhos, e lá vai 
nós novamente para outro lugar, fazia a mesma coisa, então a vida da 
minha mãe e nossa foi assim. Por esse motivo que tínhamos uma vida 
difícil acompanhada de pobreza, e desse jeito nunca conseguimos ter 
nada pelo o fato que era aquele homem impaciente, e assim o tempo ia 
passando, e a situação ficando mais difícil.  
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Infelizmente naquele tempo não havia serviço para mulher, e 
ainda uma mulher que tinha muitas crianças pequenas, as vezes o que 
ajudava um pouco era porque criava galinhas, perus, patos, cabras, 
ovelhas, mas sempre mudando assim, acabava perdendo tudo, ai em 
outro lugar, começa tudo de novo, isto é, começar do zero, imagine 
como nossa família até chegar o tempo que ele veio a falecer. Pouco 
tempo antes de ele falece, conseguiu aposentar por invalidez, e com 
esse benefício nós demos continuidade, mas sempre com dificuldades. 
Essas dificuldades eram porque quando plantávamos a lavoura, 
tínhamos que esperar meses para colher. Tinha lavoura que tínhamos 
que esperar 6 meses. Imagina se pela necessidade dava para esperar? 
De forma alguma. Ainda quero falar algo sobre meu pai que não 
parava em lugar nenhum, já os filhos graças a Deus não trouxe essa 
herança genética do nosso pai de não parar em um só lugar. 

Continuando falando de mim. Quero relatar neste momento 
que me sinto muito feliz por tudo que Deus é e, por tudo que Ele fez 
em minha vida. Posso falar que minha vida neste estado de São Paulo, 
hoje, sou muito vitorioso pelo o que Deus me deu, hoje, não sou mais 
aquela pessoa da forma que era em Pernambuco. Ali simplesmente era 
um trabalhador da roça, a única coisa que conseguir foi fazer um curso 
de datilografia com duração de seis meses. Neste lugar maravilhoso 
São Paulo, vigilante. Também fiz o curso de teologia, e para glória de 
Deus, conseguir aprender bastante coisa que não conhecia, somente 
Deus faz isso em minha vida, apesar de que hoje estou com um 
quadro de saúde até um pouco complicado. Foi diagnosticado que 
estou com insuficiência renal, os dois rins, funciona 51% ainda por 
cima sem acompanhamento médico, pelo o descaso da prefeitura deste 
município (Carapicuíba), não vemos o governante fazer algo que 
possa melhorar a saúde, então cada vez vemos que as coisas ficam 
pior. 
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 Estou esperando uma vaga no SUS desde o dia 12/04/2019. 
Em seguida passei no medico no dia 04 do mesmo ano. Quando falei 
para doutora que ainda não tinha conseguido passar no nefrologista 
que é especialidade em rim, porque é um exame de sangue que faço e 
é, esse que dá o resultado como estar os meus rins (chama creatinina). 

 Louvo a Deus que até o exato momento não preciso fazer 
hemodiálise, mas sem acompanhamento médico, infelizmente o 
problema pode se agravar, então minha situação não é aquela 
maravilhosa, mas confio em Deus que tudo vai dar certo para honra e 
glória de Jesus. 

 Nós eleitores só servimos para os políticos no momento de 
votar, então precisamos está muito atento a esperteza desses homens 
que vivem a enganar a população em geral, pois as coisas nunca 
melhoram para nós, e sim, para eles. Eu até cheguei ir à secretária de 
saúde para conversar com alguém lá, mas não conseguir. Até mesmo 
na nossa presença eles acabam fazendo pouco caso, e isso cada dia 
nos revolta, mas moramos em um país que não temos direito de 
expressão, porque da forma que fazem entendemos que somos 
obrigados a votar. Já em outros paises as pessoas vão se quiserem, 
apesar de que se deixarmos de votar, eles cobram uma multa de um 
valor baixo, mas principalmente para quem trabalha.  

 Se não votar pode ficar difícil conseguir emprego, e até para 
quem precisa de um passaporte, talvez não consiga. É isso que 
encontramos em nossa frente, mas de uma coisa sabemos Deus está no 
controle da situação, e também a palavra de Deus pedi para 
obedecermos as autoridades terrenas, então de uma forma ou de outra, 
temos que obedecer e respeitar. Na palavra de Deus no livro de Isaías 
1.19 diz: Se quiserdes e me ouvirdes, comeres o melhor desta terra. 

Então a realidade é essa, o poder está nas mãos de Deus, também 
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daqueles que colocamos no poder. Sabemos que eles têm como 
ajudar, mas só fazem ao contrário procurando prejudicar o povo. 

 Portanto chego a etapa final deste tópico, e espero que sirva 
de benção na vida do leitor o que foi dito nesta obra. Assim como 
conseguir, você também vai conseguir, mas não se esqueça: Deus em 
primeiro lugar, e depois Deus usará o que te deu. 

 

Minha Mãe Casou De Novo 
 

Depois de ter passado dois anos do falecimento do meu pai, 
minha mãe casa novamente, e o nome do senhor com quem ela se 
casou se chama Severino Antonio Herculano. Um homem muito 
trabalhador. Ele trabalhava com horta, e vendia para Ceasa o que 
colhia na sua horta como: inhame, mandioca, frutas e etc. neste tempo 
a nossa vida melhorou muito em tudo.  

Quando eu completei 17 anos, em fase de exército, comecei a 
trabalhar na usina São José, isso era em 1985. No dia 25 de Setembro 
fui trabalhar no campo, trabalhei até Maio de 1990, fui demitido, mas 
minha vontade era ir para São Paulo.  

Certo dia fui na casa da minha irmã Maria que morava em 
uma cidade chamada Tabatinga, isso bem próximo da capital 
pernambucana. Quando cheguei na casa de minha irmã, fizemos uma 
oração, e Deus usou minha irmã dizendo que Pernambuco era São 
Paulo e vice-versa; se eu comprasse uma passagem e fosse para São 
Paulo sem permissão de Deus, tudo no caminho daria errado.  
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A Promessa de Deus Em Minha Vida 
 

Depois de alguns meses, minha irmã Maria foi à igreja onde 
eu congregava; neste dia era circulo de oração, e novamente Deus 
usou minha irmã, e falou para mim que naquele dia Ele estava me 
tirando da prova; permitiu que eu viesse para São Paulo, e falou ainda 
mais, que eu seria muito abençoado, e que alguém seria preparado 
para cuidar de mim; no tempo Dele eu voltaria a fazer a obra do 
Senhor naquele lugar onde morava. 

Quando Deus falou comigo naquele dia (numa quinta-feira). 
Quando foi no Domingo, fui à igreja, e quando cheguei lá, encontrei 
um amigo que morava ali próximo de mim, inclusive ele já tinha 
vindo de São Paulo (tinha indo para visitar os pais dele). Perguntei 
para ele quando voltaria a São Paulo. O nome desse amigo é Ivo 
(conhecido com o apelido de Guinga). Esse amigo respondeu que 
voltaria no dia 13, e logo em seguida, perguntou por quê? Eu 
respondi: Porque tenho vontade de ir para lá. Ele respondeu: Por que 

não vai? Respondi: Não tenho dinheiro! Ele respondeu: Dinheiro tem! 
Eu respondi: Não tem bolsa! Ele respondeu: Bolsa tem! Respondi: 
Não tem dinheiro para comprar lanche! Ele respondeu: Tenho! Logo 
em seguida, falou: Amanhã passar lá na casa do meu pai para a gente 

ir à rodoviária comprar a passagem. Ele já tinha comprado a dele. 
Ele me falou: Vou comprar a sua passagem; se não encontrar para 

gente viajar junto, você pode ir antes ou depois. Mas para a glória de 
Deus, fomos para a rodoviária, e quando lá chegamos, ele se dirigiu ao 
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caixa, e falou para moça que queria uma passagem; ainda conseguiu 
poltrona antes da dele.  

Falando sobre o maravilhoso amigo que Deus preparou 
quando a promessa de Deus se cumpriu em minha vida como relatei 
um pouco acima. Falo do Ivo que era conhecido por Guinga quando 
naquele dia eu conversava com ele no templo onde eu congregava 
(templo no incra),lembro muito bem que naquele tempo ele não era 
cristão, mas quando falei do meu desejo, e contei da minha situação, 
Deus fez ele entender tudo sobre mim, e para minha felicidade, agora 
ele mora nesse estado São Paulo, local Brazcuba – SP. Hoje ele é 
casado e pastor para glória de Deus. 

Voltando um pouco atrás. Quando cheguei em São Paulo, 
depois que comecei a trabalhar. Cheguei para o meu amigo Ivo, e 
perguntei quanto foi que ele tinha investido em mim nesse trajeto de 
Recife a São Paulo, e ele me respondeu que não queria receber nada, 
então creio com certeza que Deus a recompensou. Hoje posso falar 
que ele é o meu amigo irmão em Cristo Jesus, e pelo o que eu fui 
informado por ele desde 2013 é pastor. Toda honra e glória é para o 
Senhor Jesus Cristo, só Ele pode fazer isso na vida daqueles que Ele 
escolheu. Fico grato ao meu Deus por esta grande vitória. A mãe dele 
a irmã Antonia Anjos, é uma pessoa muito maravilhosa, serva do 
Senhor de verdade. Creio que ela tem orado por mim, e eu tenho 
também orado por ela. Morando um pouco distante, mas apresentamos 
um ao outro nas mãos do Senhor Jesus Cristo. Esse assunto eu não 
podia deixar em branco porque aprendemos de Deus que temos que 
ser grato a Deus, e aqueles que são usados por Deus para nos ajudar. 
Esse moço foi como um anjo de Deus para me abençoar, isso 
aconteceu na minha vida, isso me deixou maravilhado, porque Deus é 



Saindo de uma situação difícil 

 

16 

 

dono do ouro e da prata, então Ele usa quem quer. Quando Deus fala a 
terra treme.  

Certo dia eu ouvi um testemunho que uma irmã estava 
passando por uma situação muito difícil, e certo dia Deus ouviu a 
oração de sua serva, e tocou no coração do dono de um supermercado, 
e ele chamou os seus funcionários, e mandou lotar ou encher uma 
Kombi de tudo que aquela irmã precisava. Você sabia que Deus 
passou ao dono do supermercado até o endereço da irmã. Quando 
chegaram na frente da casa da irmã, a chamaram, ela saiu; falaram 
para ela que mandaram entregar. Depois o dono do supermercado 
mandou um dos seus funcionários perguntar se ela não ia perguntar 
quem mandou. A irmão respondeu: Quando Deus manda, até o diabo 

obedece. Por isso sabemos que Deus é dono do ouro e da prata, é Ele 
que manda em tudo, e em todos, portanto, termino esta parte 
agradecendo a Deus pelo o que Ele é, e pelo o que Ele faz, pois Deus 
faz do nada tudo e do tudo nada.   

 

Um Pouco Sobre minha irmã 
 

Continuando falando sobre as promessas de Deus em minha 
vida. Falando mais um pouco sobre minha irmã Maria do Carmo que 
Deus usou ela para falar comigo sobre o que Deus queria de mim. 
Quero falar que essa minha irmã era uma verdadeira profetiza, mulher 
cheia da graça do Espírito Santo. Posso falar que ela deixou um 
legado sobre a terra. Queria muito que ela estivesse viva agora para 
participar comigo deste sonho meu realizado, mas não foi possível, 
porque em 2006 Deus para si o guardou.  
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Foi muito difícil para mim, pois eu a tinha como uma irmã 
mãe. Eu a respeitava muito, como eu gostava tanto de está perto dela, 
era muito bom está ao lado. Eu me sentia completo e como. Era 
maravilhoso vê Deus usando ela, era coisa tremenda. Já teve dia de 
Deus usar ela para mim pela manhã e a tarde se cumprir. Minha irmã 
vivia em constante oração, e jejuando, consagrando a vida, e Deus 
operava grandemente na vida dela. Ela andou por muitos lugares 
(cidades), nesse estado de São Paulo, ela sempre estava recebendo 
ligações para ir ministrar a palavra de Deus em muitos templos. 
Sabemos que para a pessoa ser cheia do poder de Deus, precisa dar 
lugar total a Deus. Como eu gostava de conversar com ela, mulher 
muito inteligente, muito trabalhadora, era uma pessoa muito otimista 
mesmo com muitos problemas de enfermidade, mas nunca se 
entregava para os problemas, mas sim, para Deus. Essa minha irmã 
fez a diferença na família, todos a admiravam. Ter uma pessoa 
daquela em nossa família era motivo de nos sentir muito bem, mas 
que puder me deparar foi a forma como ela veio a falecer.  

Minha irmã faleceu em meus braços, era véspera do 
aniversário da minha mãe Isso aconteceu no dia 15 de Julho de 2006, 
no início da madrugada ou manhã, que momento difícil eu ver todo 
aquele fato acontecer, o local que isso aconteceu foi na casa da minha 
irmã Mirian que morava em Itapecerica da Serra, no jardim branca 
flor. Só que entendo que é lindo ver um servo de Deus partir, ele não 
mostra medo, mas sim firmeza e segurança, isso nos traz muita 
segurança. Quando vemos algo igual, quem serve a Deus com 
convicção, ele aguarda consciente a vinda de Jesus a qualquer 
momento, porque ele não tem duvidas, pois o próprio Deus fala com 
ele, porque vive em comunhão, aí se cumpre o que vemos na palavra 
de Deus no livro de Malaquias 3. 18 que diz: Então vocês verão 


